



別所だより

横浜市立別所小学校 令和5年3月23日発行



校長 亀田 時雄

一年間を振り返って

感染症防止対策を講じながら教育活動に取り組んでまいりましたが、少しずつ制限が緩和されてきていることもあり、昨年度よりは活動できる範囲が広がってきています。この一年間を振り返ってみると夏休みや冬休み明けの時に感染が拡大していましたので、次年度の計画を立てるときに、9月や1月には校外行事や全校行事を予定しない方が良いのではないかと考えてしまいます。今のところ5月8日からインフルエンザなどと同じ「5類」に移行したり、マスクについては、着用を個人の判断に委ねたりする方針が出されています。

状況によっては、まだ先が読めないところもありますが、次年度も皆様の協力を得ながら、学校運営が円滑に実施できるように努めてまいりたいと思います。この一年間、保護者や地域の皆様にはいろいろと御理解と御協力を賜り本当にありがとうございました。

授業参観

2月24日（金）に6年生の授業参観では「将来の夢」や「これから大切にしていきたいこと」などをテーマにスピーチ発表が体育館で行われました。GIGA 端末を使用してスクリーンに映し出された内容には、文字のほか写真、イラスト、グラフなどが工夫されていて、とても立派なスピーチでした。2月28日（火）には1年生から5年生、5組の授業参観があり各教科のほか、この一年間で取り組んできた生活・総合の発表をしたクラスもありました。

今年度最後の授業参観が分散型ではなく、一斉に開催できたことで学校に活気が戻ってきたようでした。また、昨年度は中止になりましたが、5組では授業参観前にみんなで育てた野菜を保護者に販売する「やおやさん」を実施することができました。

その他の行事

1月31日（月）に5年生がみなとみらいホールで「心の教育ふれあいコンサート」を鑑賞しました。2月9日（木）は5組が八景島シーパラダイスへ、2月22日（水）は3年生がランドマークタワーと横浜みなと博物館へ校外学習に行きました。2月21日（火）は6年1組、2月24日（金）は6年2組が「卒業おめでとうバイキング給食」を実施しました。